

## Kontakt

Wir sind für Sie da!

Amt für Kinder, Jugend und Familie  
Frühförderung und Inklusion  
Ottmar-Pohl-Platz 1  
51103 Köln

T: 0221 221-22023  
hausfruehfoerderung@stadt-koeln.de



**Stadt Köln**

Die Oberbürgermeisterin

Amt für Kinder, Jugend und Familie  
Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gestaltung und Druck  
Zentrale Dienste der Stadt Köln

13-St/222-24/51/500/06.2024



**Stadt Köln**



**Frühförderung  
der Stadt Köln**

## Für Wen?

- Eltern, die sich Sorgen um die Entwicklung ihres Kindes machen
- Kinder mit Entwicklungsrisiken
- Eltern, die Fragen zur Entwicklung ihres Kindes haben
- Kinder, die zu früh geboren sind
- Eltern, die nach gezielten Fördermöglichkeiten suchen
- Kinder mit Behinderung
- Kinder, die sich langsam entwickeln

## Warum?

Die ersten Lebensjahre sind für die Entwicklung eines Kindes besonders wichtig. Hier werden die Grundlagen für spätere Lernprozesse gelegt.

---

**„Es mag so aussehen, als ob das Kind im Spiel nichts lernt, aber tatsächlich lernt es etwas sehr Grundlegendes: Es lernt zu lernen.“**

A. Jean Ayres

## Was ist das?

Gemeinsam mit Ihnen überlegen wir, wie Sie die Entwicklung Ihres Kindes im Alltag fördern können. Im Spiel wird es zu Eigenaktivität und Spielfreude angeregt. Dies sind die wichtigsten Voraussetzungen für nachhaltiges Lernen.

Frühförderung findet in der vertrauten Umgebung des Kindes bei Ihnen zu Hause statt. Ergänzend hierzu bieten wir auch Spielkreise in den Räumen der Frühförderung an.

## Wir beraten zu:

- Entwicklungs- und Erziehungsthemen
- Behindertenausweis
- Pflegegeld
- Entlastungsmöglichkeiten

---

**„Eigentlich braucht jedes Kind drei Dinge: es braucht Aufgaben, an denen es wachsen kann, es braucht Vorbilder, an denen es sich orientieren kann und es braucht Gemeinschaften, in denen es sich aufgehoben fühlen kann.“**

Gerald Hüther



Wir begleiten Familien im Kölner Stadtgebiet.



Unser Angebot gilt für Kinder von 0 bis 3 Jahren.



Unser Angebot ist kostenfrei.



Ein ärztliches Attest ist nicht erforderlich.



Wir unterliegen der Schweigepflicht.



Wir arbeiten im Auftrag der Eltern.

